
Câmara Municipal de Santa Bárbara d’Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 49/2022
 

Requer informações acerca de poda 
das árvores, limpeza da praça e do 
campinho localizados no bairro Jardim 
Esmeralda, entre as Ruas, do Linho, 
Comércio, Amendoim e Algodão. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado pela senhora 
SANDRA KREITLOW ALCÂNTARA, que segundo ela, há anos ela vem cobrando a 
secretaria de Meio Ambiente para realização de poda das arvores, limpeza da praça e 
do campinho e tem protocolo feito de n.º 11.729/2021;

 CONSIDERANDO que ela alega, que quando a secretaria de Meio 
Ambiente, faz alguma coisa, faz tudo pela metade, não retirando os galhos, deixando 
sujeiras na praça e no campo e;

CONSIDERANDO que também foi dito que, a praça esta muito escura e 
isso, facilita pessoas usarem drogas e fazer sexo no local.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 
diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 
encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) A Prefeitura e a Secretaria de Meio Ambiente, têm ciência da 
situação desta praça e do campinho de futebol?

2º) Caso resposta da questão 1 for positiva, por que não é tomada as 
providencias necessárias para resolver de vez este problema? 

3º) Quando que será feita a manutenção completa na praça e no 
campinho, com poda das árvores, fechamento do campo com tela, plantio de grama, 
retirada de lixos e entulhos e a manutenção na iluminação para clarear mais e dar 
segurança para a população?

4º)  Porque o protocolo de n.º 11.729/2021, não foi atendido até agora?

5º) Outras informações que julgar necessárias?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de janeiro de 2022.

CARLOS FONTES
- vereador - 2º Secretário -
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